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Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, en relación al 

otorgamiento de la Presea Sentimientos de la Nación. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Antonio Helguera solamente 

le recordamos que son cinco minutos. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, compañera 

Presidenta. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

Entiendo que hay acuerdos de la 

Junta de Coordinación Política y que 

pues debido a eso, se dio este 

resultado que nos presentan a todo el 

Pleno; sin embargo, yo quiero hacer 

consideraciones y valoraciones que 

creo que la misma Junta debió 

haberlas hecho en su momento. 

 

La Presea Sentimientos de la Nación 

fue instituida con un alto valor 

simbólico, es una Presea que 

reconoce la labor de los ciudadanos o 

de las ciudadanas en defensa de los 

derechos humanos, no actuando, no 

actuando, ejerciendo su derecho a 

disentir y arriesgar incluso su propia 

vida, por eso creo que es importante 

que esta Presea la revaloremos, 

porque efectivamente hemos tenido 

desaciertos en este Congreso desde 

la Legislatura pasada la hemos 

otorgados a jóvenes científicos. 

 

La hemos otorgado a 

reconocimientos académicos como el 

año pasado y hemos dejado a un 
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lado a los auténticos luchadores 

sociales, a los que verdaderamente 

representan los Sentimientos de la 

Nación por los que luchó Morelos, 

creo que es importante que le 

hagamos un reconocimiento al actor 

Dagoberto Gama que es guerrerense, 

que es orgullo porqué no, de los 

guerrerenses, pero él, debe de tener 

sus reconocimientos en un ámbito 

distinto, él puede ser reconocido con 

un Ariel, con un Oscar, con un premio 

a la mejor actuación pero no, no es 

en este ámbito donde se le dé ve 

valorar ese talento y esa entrega a su 

trabajo. 

 

Aquí debemos de valorar a quienes 

verdaderamente luchan, a quienes 

verdaderamente se entregan, a 

quienes verdaderamente tienen el 

compromiso de incluso de poner en 

juego su integridad física por ayudar 

a sus semejantes a respetarles sus 

derechos humanos. 

 

Yo creo que, invito pues, a que se 

haga conciencia, a que esta Presea 

le demos una nueva revaloración de 

manera tal que cuando la volvamos a 

ofrecer o a otorgar que quien la vaya 

a recibir sienta el orgullo de verla, de 

haber sido nombrado para recibirla 

porque así pues yo creo que de la 

manera en la que la hemos venido 

entregando creo que la hemos 

devaluado y yo creo que Morelos si 

nos viera yo creo que nos 

descalificaría compañeros. 

 

Muchas gracias. 

 


